

# 2こにこ

学校教育目標 すすんで学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子



令和5年度  
第2学年 学年便り  
令和5年8月30日

## 前期後半 スタート!



長いようであっという間だった夏休みが終わり、いよいよ前期後半が始まりました。静かだった教室に、子供たちの元気な姿と声が戻ってきました。夏休み中、大きな事故やケガもなく、全員が元気に揃ってスタートができたこと、大変嬉しく思います。保護者の皆様の御協力に、心より感謝申し上げます。

前期後半から後期にかけ、遠足や運動会などのさまざまな行事が予定されています。一人一人のよさを互いに感じながら、協力して楽しく活動することができるよう、取り組んでいきます。

報道によりますと、厳しい残暑もまだまだ続くようです。熱中症等、健康面にも気を配りながら、学習を進めていきたいと思えます。夏休みに蓄えたエネルギーを発揮して、実り多き毎日を送ることができるよう、担任一同力を合わせていきます。

保護者の皆様には、前期後半も、引き続き御支援御協力お願いいたします。



## おねがい

- ミニトマトの栽培で使った植木鉢は、3年生の理科でホウセンカを育てる際に使います。8月30日(水)～9月8日(金)までの間に各教室のベランダ前に持って来てください。ミニトマトの苗が元気な場合は、植えたままで大丈夫です。苗が枯れている場合は、中身を洗って持たせてください。中身がない場合は、袋に入れてお子さんに持たせていただいてもかまいません。よろしくお願いいたします。
- 夏休み前に持ち帰った学用品(クーピー・クレパス・便利袋・鍵盤ハーモニカ・絵の具セット)を少しずつ持たせてください。クーピー・クレパス・絵の具は、終わりそうな色等は買い足し、持たせてください。液体のりも、終わりそうな場合は補充か買い足しをお願いします。
- 9月1日(金)に国語の下の教科書と算数の下の教科書を配布します。乱丁落丁等ない場合は、すぐに記名をお願いします。使用する頃に各クラス連絡帳にて連絡しますので、それまでは御家庭での保管をお願いします。
- 残暑が続きます。児童は下校途中にもよく水分補給をしています。今月も、引き続き水筒持参への御協力をお願いします。
- 生活科「うごくうごくわたしのおもちゃ」の学習で、おもちゃ作りを行います。9月下旬から始める予定です。生活科の下の教科書のP. 56～58を参考に、おもちゃ作りで使えるような材料を集めておいてください。材料を持たせていただく日は、後日、連絡帳にてお知らせします。ご協力をお願いします。(生活科の教科書は、本日持ち帰らせました。)

